



## Nacional

[Justicia](#)
[País](#)
[Política](#)
[Economía](#)
[Bogotá](#)
[Regiones](#)
[Gente](#)
[Deportes](#)


# Cese al fuego de las Farc reduce el conflicto a su nivel más bajo en 30 años

País - Enero 9 de 2015, 9:15 pm



El Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos realiza un monitoreo del cese al fuego de las Farc. AFP

**Según el Cerac, en los últimos 21 días se han registrado los niveles más bajos de actividad relacionada con el conflicto.**

Colombia ha registrado en los últimos 21 días, desde que las Farc iniciaron un alto el fuego unilateral, los niveles más bajos de actividad asociada al conflicto armado desde mediados de los años ochenta, informó este viernes el Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (CERAC).

El organismo, que realiza un monitoreo del cese al fuego de las Farc explicó a través de un comunicado que desde el pasado 20 de diciembre no han registrado "ningún hecho ofensivo violatorio del cese al fuego atribuible a este grupo guerrillero".

Asimismo, afirmaron que en este período de tiempo se han observado dos acciones ofensivas por parte de la Fuerza Pública contra las Farc, consecuencia de los cuales se han registrado combates y dos guerrilleros han sido capturados.

El pasado 20 de diciembre entró en vigor una tregua unilateral e indefinida que la guerrilla había anunciado unos días antes y que está condicionada, según afirmaron, a que cesen las operaciones contra sus estructuras, posibilidad que el presidente Juan Manuel Santos, rechazó.

Los líderes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) también reclamaron una veeduría internacional, algo que Santos tampoco aceptó.

El documento del CERAC añade que no ha podido comprobar que se hayan

Publicidad

## LO MÁS VISTO

- 1 Siete heridos tras colapso de un puente peatonal al norte de Bogotá
- 2 Galón de gasolina tendrá una reducción de \$138 en febrero
- 3 Murió Beatriz Linares Cantillo, directora de la Anspe
- 4 De la Calle pide a las Farc iniciar desmilitarizado en el país
- 5 La banda Foo Fighters se presentó con éxito en Bogotá
- 6 "Las mujeres que se portan bien no cambian el mundo": Jody Williams
- 7 ¿Será "Francotirador" el filme de guerra más taquillero de la historia?
- 8 Autoridades de Nueva York alertan sobre nueva tormenta de nieve
- 9 Hallan indicios de escritura de hace unos 4.500 años en Perú
- 10 Final del Super Bowl establece marca de entradas más caras

## COLUMNISTAS



POR MARTA RAMÍREZ

**¿Qué pasaría si se comprueban apoyos de multinacional a guerrillas?**

Responde Marta Lucía Ramírez, exministra de Defensa.



POR MAURICIO LIZCANO

**¿Hizo bien el Gobierno en emitir comunicado sobre situación en Venezuela?**

producido cinco operaciones de la Fuerza Pública en diferentes regiones, según lo denunciaron las Farc desde La Habana.

La única acción atribuida a las Farc que el CERAC no ha podido verificar es un panfleto amenazante dirigido contra el alcalde y diversos funcionarios de la localidad de Yarumal, situada en el departamento de Antioquia.

Por otra parte, el comunicado desvela que el ELN ha realizado dos ataques contra la Policía en el departamento del Norte de Santander, fronterizo con Venezuela durante estos 21 días.

Este grupo armado está en "conversaciones exploratorias" con el Gobierno desde mediados del año pasado para iniciar un proceso de paz similar al que mantienen el Ejecutivo colombiano y las FARC desde hace más de dos años.

El pasado miércoles el ELN emitió un comunicado en el que afirma estar dispuesto a dialogar con el Gobierno colombiano y a abandonar las armas como parte de una negociación de paz.

EFE

Responde Mauricio Lizcano, senador de la República por el partido de la U.



POR LUZ ZULUAGA

**¿Qué atributos llevaron a Paulina a convertirse en Miss Universo?**

Responde Luz Marina Zuluaga, primera colombiana en ganar el título de Miss Universo, en 1958.



CAZANOTICIAS



**Denuncian extraña muerte de bebé de tres meses en Yopal, Casanare**



PATRULLERO RCN



**IDU se compromete con construcción de la 'ALO', que lleva más de 40 años de atraso**

## VIDEOS

### Así perdió Diomedes Díaz un ojo hace 49 años



Trágico accidente de tránsito dejó tres muertos en el Tolima



Así fue el exilio de María del Pilar Hurtado en Panamá



Carlos Vives, personaje del año en departamento de Magdalena

[ver más](#)

## GALERÍA DE FOTOS

**En imágenes: Colapsó un puente peatonal al norte de Bogotá**

